

ÉTAT INDIQUANT LE SURPLUS OU LE DÉFICIT RÉEL DES EXPORTATIONS DE 1883 AU-DESSUS OU AU-DESSOUS DE CELLES DE 1882-93, AINSI QUE LE SURPLUS OU LE DÉFICIT DES MÊMES EXPORTATIONS AUX PRIX DE 1882-94, ET L'AUGMENTATION OU LA DIMINUTION NETTE.

(les 000 sont omis.)

ANNÉE.	Exportations (domestiques).	Surplus ou déficit réel des chiffres 1883 au-dessus ou au-dessous de ceux de 1882-94.		Surplus ou déficit des exportations de 1883 aux prix de 1882-94.		Augmentation ou diminution nette.
		\$	\$	\$	\$	
1882.....	94,138	—	6,436	—	702	— 7,138
1883.....	87,702					
1884.....	79,833	+	7,869	+	1,754	+ 9,623
1885.....	79,132	+	8,570	+	7,192	+ 15,762
1886.....	77,757	+	9,945	+	9,823	+ 19,768
1887.....	80,961	+	6,741	+	10,963	+ 17,704
1888.....	81,382	+	6,320	+	7,718	+ 14,038
1889.....	80,272	+	7,430	+	4,736	+ 12,166
1890.....	85,258	+	2,444	+	5,438	+ 7,882
1891.....	88,801	—	1,099	+	6,665	+ 5,566
1892.....	99,339	—	11,637	+	6,227	— 5,410
1893.....	105,798	—	18,096	+	8,332	— 9,764
1894.....	104,162	—	16,460	+	10,086	— 6,374

1025. Le tableau suivant qui indique les prix des principaux articles d'exportation, basés sur les valeurs indiquées dans les tableaux du commerce et de la navigation, donnera une idée des variations pendant les onze années dernières. Comme les prix sont donnés pour presque tous les principaux articles d'exportation, à l'exception des prix du bois, on pourra consulter ce tableau conjointement avec celui qui est donné à la page 637, vû qu'il fournit d'autres détails concernant les variations dans les prix, démontrées dans le montant collectif. La baisse dans la valeur de tous les principaux articles de substances alimentaires est très sensible. En ce qui concerne l'exportation des animaux, on pourra constater que le bétail a atteint sa moyenne la plus élevée, \$85.32 par tête, en 1890, et qu'il y a une diminution dans les prix pour les années suivantes jusqu'en 1894, alors qu'ils atteignirent leur moyenne la plus élevée, en exceptant l'année 1890; que les chevaux ont atteint leur moyenne la plus élevée en 1884, les prix ayant diminué depuis, la moyenne des prix pour l'année 1894 étant la moins élevée de celle des douze années mentionnées dans le tableau; que les moutons ont atteint leur moyenne la plus élevée en 1884, et depuis, les prix ont varié considérablement, ceux de l'année 1894 étant moins élevés que ceux de sept années, et au-dessus de ceux de quatre années; que les cochons ont atteint leur moyenne la plus élevée en 1893, et en deuxième lieu, en 1894. Pour le poisson en général, la moyenne la plus élevée dans les prix fut celle de 1890, lorsqu'un assortiment des différentes sortes de poissons aurait été évalué d'après les unités données dans le tableau, à \$27.27, tandis qu'en 1894, ce même assortiment aurait une valeur de \$23.13. La moyenne de 1894 est plus élevée que celle de la période des douze années, de \$1.37. Jusqu'à présent il a été impossible de pouvoir donner un tableau de ce genre des prix des importations, vu le nombre incertain et irrégulier des quantités.